



PALABRAS INAUGURALES. St. George's Grenada, junio 14. Eric Gairy, Primer Ministro de Grenada, pronunció hoy el discurso inaugural de la Séptima Asamblea General de la OEA.

Negociaciones con Terroristas Revela el Gobierno de Holanda

LA HAYA, junio 14. (AP). El Primer Ministro Joop Den Uyl reveló hoy que su Gobierno ofreció a los terroristas moluqueños la salida del país si ponían en libertad a 105 niños retenidos en una escuela de Holanda del Norte.

En una declaración política ante el Parlamento, añadió que los terroristas no mencionaron país alguno al que quisiesen ir y luego incrementaron sus demandas.

De manera que el Gobierno decidió retirar su oferta de salida.

Los niños fueron dejados en libertad, después de haber contraído muchos de ellos una infección intestinal. Cuatro maestros retenidos en la escuela y 49 en un tren secuestrado fueron dejados finalmente en libertad al cabo de 20 días, cuando infantes de la marina holandesa atacaron ambos puntos el sábado, con un saldo de seis terroristas y dos rehenes muertos en el tiroteo subsiguiente.

Den Uyl expresó condolencias a los familiares de los rehenes muertos—una joven y un hombre— y dijo que “también pensamos en los familiares” de los terroristas muertos, que eran

Se Reúnen Hoy Signatarios del Acuerdo de Helsinki

BELGRADO, junio 14 (AP) Dos años después de firmarse los Acuerdos de Helsinki, las 35 naciones signatarias volverán mañana a la mesa de conferencias, para una reunión que podría transformarse en campo de batalla en torno al tema de los derechos humanos.

El Presidente de Estados Unidos Jimmy Carter, cuyo país estará representado en la conferencia, ha acusado a la Unión Soviética, también participante, de diluir los acápites tocantes a los derechos humanos del Acuerdo de Helsinki de cooperación y seguridad europeos; y si bien los funcionarios norteamericanos dicen aquí que esperan evitar un choque, han expresado la determinación de procurar una comprobación completa de la forma en que se está poniendo en vigor el acuerdo.

Pero la Unión Soviética ha respondido que si los países de Occidente dejan de lado el resto del tratado para concentrarse en el tema de los derechos humanos, esto podría afectar la distensión entre Este y Oeste.

La reunión de Belgrado será una sesión preparatoria a puerta cerrada, en que se prepararán el

seputados hoy. El Ministro dijo después de una visita al tren secuestrado por parte de dos mediadores moluqueños meridionales, Josina Soumokil y Hassan Tan, los terroristas insistieron en su demanda de que desearan ir al extranjero —lle-vándose a algunos rehenes consigo.

Tras una segunda visita al tren por parte de los mediadores el jueves pasado, éstos llevaron a las autoridades un mensaje escrito de los terroristas que decía “salimos del país o morimos aquí”.

Den Uyl dijo que esto era inaceptable, de modo que el Gobierno decidió usar la fuerza. “Confiamos en poder liberar a los rehenes con paciencia y sin aplicar la fuerza. Estábamos y estamos convencidos de que si no hubiésemos tomado medidas, el resultado habría sido mucho más grave”, declaró.

En el debate parlamentario de mañana prometió examinar la situación general de las comunidades moluqueñas meridionales en Holanda.

temario y las normas de la reunión principal, que se efectuará aquí a fines de año. La reunión de ahora podría durar hasta seis semanas.

Yugoslavia tiene preparado un salón de conferencias de vidrio, acero y concreto que costó 35 millones de dólares para albergar a los participantes: Estados Unidos, Canadá y todos los países europeos excepto Albania.

En informe al Congreso norteamericano la semana pasada, Carter dijo que Moscú y sus aliados de Europa Oriental no han alterado fundamentalmente su actitud respecto a los derechos humanos y añadió:

“Si bien no deseamos que la reunión de Belgrado se transforme en un intercambio de recriminaciones y polémicas, creemos que la revisión completa de la puesta en vigor de las políticas de derechos humanos debe seguir incluida entre los principales objetivos de la sesión de Belgrado”.

La conferencia europea de seguridad y cooperación fue concebida la pasada década por la Unión Soviética y sus aliados de Europa

—Favor pase a la Pág. 51.

Decisivas Elecciones se Celebran Hoy en España

MADRID, junio 14 (AP) -- La coalición centrista del Primer Ministro Reformista Adolfo Suárez era favorita hoy para ganar las primeras elecciones de España en 41 años, pese a que los resultados de las encuestas muestran un incremento de última hora de la izquierda.

Honduras no Firmará el Protocolo de San José

TEGUCIGALPA, junio 14 (ACAN-EFE). El Gobierno de Honduras considera que aún persisten las causas que le impidieron acompañar al resto de países Centroamericanos en la firma del Convenio de Incentivos Fiscales al Desarrollo, y por tal motivo tampoco lo firmará ahora, cuando se ha efectuado una revisión de algunas sus partes.

El proyecto del Tercer Protocolo de Incentivos Fiscales al Desarrollo de Centroamérica fue examinado por los Ministros de Economía del área en sesión celebrada el diez de los corrientes en San José, Costa Rica.

Se discutieron los beneficios de la exenciones al pago del impuesto sobre la renta, es decir, que las empresas clasificadas queden exentas de pago en utilidades, activos y patrimonios.

Según se supo aquí, se acordó que la aplicación de la medida sea optativa para cada uno de los países comprometidos.

Buscan a Asesino de Tres Niñas

Scouts en Oklahoma

LOCUST GROVE, (Oklahoma), junio 14. (UPI). En la madrugada de ayer, horas después de que cien niñas, campamentistas y 40 personas a cargo de ellas se hubieran ido a dormir, se oyeron gritos en una zona boscosa en la que las niñas fueron ultimadas, pero tan sólo cuando llegó la luz del sol alguien fue a ver qué había pasado y encontró los tres cadáveres.

El grupo de pequeñas excursionistas llegó el domingo a Campamento Scott, un lugar

—Favor pase a la Pág. 51.

Se espera que más del 80 por ciento de los 23 millones de electores de España acudan mañana a las urnas. Los colegios electorales abrirán a las 09:00 hora local (02:00 EST), para las primeras elecciones parlamentarias desde 1936. Se anticipa que los primeros resultados definitivos se conocerán en las primeras horas del jueves,

dijeron los funcionarios electorales.

La policía custodia a los candidatos y el ejército protege los principales centros de comunicación y de energía.

El país estaba generalmente en calma después de una ruidosa campaña de tres semanas en la

—Favor pase a la Pág. 41.

Aumentará Producción de Café Substancialmente

WASHINGTON, junio 14 (AP) -- Se anticipa que la producción cafetalera mundial aumentará substancialmente esta temporada, pero todavía por debajo del nivel de hace dos o tres años, antes de la helada que dañó la gran cosecha brasileña, dijo hoy el Departamento de Agricultura.

Los funcionarios no calcularon que impacto tendrá esta cosecha mayor en los precios del café al consumidor, pero el precio mayorista, declinó recientemente en relación con la rápida espiral alcista del año pasado.

El Servicio Agrícola extranjero del Departamento, en su primer cálculo de la producción cafetalera mundial de 1977-1978, anticipa que

la producción será de 70,4 millones de sacos, lo que representa un alza del 14 por ciento con respecto a los 61,5 millones de sacos en 1975-1976. Un saco de café verde sin tostar pesa 60 kilos.

“El aumento registrado en la producción de 1977-1978 se debe en gran medida a la recuperación parcial de la cosecha brasileña a unos 27 millones de sacos, un 80 por ciento mayor que su producción de 1976-1977, pero muy por debajo aún del nivel a que llegó antes de la helada de 1975 de unos 25 millones de sacos”, expresó la Agencia.

La cosecha de café brasileño bajó la temporada pasada a 9,5 millones de sacos, después de la

—Favor pase a la Pág. 51.

Infiltración Comunista Niega Iglesia en Brasil

RIO DE JANEIRO, junio 14 (AP). El Secretario General del Episcopado Brasileño, Cardenal Ivo Lorscheider, rechazó nuevas denuncias de infiltración comunista en la Iglesia, pero agregó que “nos gustaría vivir no simplemente de un anticomunismo, sino de valores positivos de promoción del hombre”.

“La Iglesia fue y será siempre contraria al comunismo”, dijo Monseñor Lorscheider al comentar declaraciones del Senador oficialista Jarbas Passarinho, quien al denunciar una supuesta infiltración comunista en diversos sectores de la sociedad brasileña

incluyó a la Iglesia Católica. Según el Cardenal, “no todo lo que califican de comunismo es comunismo. La promoción de los pobres es una exigencia del Evangelio.”

Todos deseamos eso. Queremos esta promoción del hombre y no por esquemas materialistas. Muchos parecen querer confundir eso”.

Han sido frecuentes en los meses recientes las denuncias sobre supuesta infiltración comunista en la Iglesia.

Las denuncias han provenido

—Favor pase a la Pág. 19.



SEPULTAN A TERRORISTAS. Assen, Holanda, junio 14. Amigos y sacerdotes rodean hoy los féretros de los moluqueños meridionales en un cementerio de Assen. Seis militantes murieron en una operación militar que puso en libertad a rehenes retenidos durante 20 días en una escuela y un tren, cerca de esta localidad.